

Pôle Sud-Est de l'Institut des Amériques

Appel financement missions de terrain 2024

Le Pôle Sud-Est de l'Institut des Amériques lance comme chaque année un appel à soutien de missions de terrain destiné à soutenir l'activité scientifique des chercheurs.euses membres du Pôle. Cet appel se veut un soutien complémentaire à un déplacement transatlantique pour tout type de mission scientifique de terrain (travail d'archives, terrain, workshops, etc...) prévu pour 2024 ou début 2025.

L'appel concerne les chercheurs et chercheuses américanistes (enseignant-chercheur, contractuel, jeune docteur, post-doc) membres d'un établissement du Pôle Sud-Est.

Le montant maximum pouvant être obtenu s'élève à 1 000 €. Il sera adressé au laboratoire de rattachement du chercheur/de la chercheuse.

La priorité sera donnée aux travaux menant à publication (article, livre, chapitre).

Les lauréat.e.s s'engagent à mentionner dans leurs résultats le Pôle Sud-Est de l'IdA comme co-financier.

L'appel est ouvert du 6 février au 31 mars 2024.

Les chercheurs.euses intéressé.e.s sont invité.e.s à présenter leur demande sous forme d'un seul pdf comportant :

- une lettre de demande
- un curriculum-vitae
- la justification détaillée de sa demande
- le budget prévisionnel total de son déplacement dans lequel il inclura le montant de l'aide demandée à l'IdA (et le détail des aides demandés à d'autres instances, laboratoires ou autres)
- le RIB du laboratoire qui recevra le financement.

Les dossiers sont à envoyer aux deux délégués du pôle (pierre-alexandre.beylier@univ-grenoble-alpes.fr et olivier.chatelan@univ-lyon3.fr).

Bien cordialement,

Pierre-Alexandre Beylier et Olivier Chatelan, délégués du pôle sud-est.